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長いと思っていた夏休みもあっという間に終わり，いよいよ２学期が始まりました。 

休み前に立てた目標は達成できたでしょうか？着実に課題をこなしてきた人，いまだに 

夏休みの課題が残っている人，未提出の人もいます。今はわずかな差でも，あとあと 

大きな差となっていきます。学期末に行われる三者面談では自分の希望と実力を考慮 

しつつ家の人と相談して自分の進路を決定していってください。現在，自分の希望に実力が伴っていない 

と感じている人は３か月先を見通して実力アップを図ってください。「もっと勉強しておけばよかった」と 

後悔しないためにも，その時その時のきちんとした取り組み（授業の取り組む姿勢・家庭学習での課題の取 

組）を大切にしてください。 

９月は前期のまとめと後期に向けての活動になります。 

最上級生として後輩の見本となるように，自分たちの活動を精一杯行うこと 

と同時に，コロナ禍の中，制限のある中での学校行事を工夫して行っていくこと 

で「３年生はすごいなぁー。あんなふうになりたいな。」と憧れを抱かせる存在に 

なれるように意識して取り組んでほしいと思います。 

 

 

 

 

 

9/1 水 第 3回校内実力テスト（国・理・英）給食開始 避難訓練 

２ 木 第 3回校内実力テスト（社・数） 

３ 金 生活オリエンテーション  一斉委員会 

６ 月 グッドマナーキャンペーン～１０日（金） 

８ 水 身体測定 ＜集金口座振替日＞ 

13 月 後期生徒会役員選挙 

20 月 敬老の日 

22 水 スタンダードコンクール・授業づくり重点週間（～29日） 学級組織決め 

23 木 秋分の日 

30 木 生徒会一斉委員会（前期委員会活動のまとめ） 

＊SC来校 火・金 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

２学期がはじまりました！！ 

新しい目標を掲げて

９月の行事予定☆ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小松大谷 
・学校はキレイだった。宗教系
の学校だったので宗教の授業
の教室があった。野球部の体
験ではみんな楽しそうで明る
い雰囲気だった。 

鹿西 
・体験授業は難しかったけど、隣の人と話す機会もあったし、
先生が分かりやすかったです。部活動体験は声出していてよ
かったです。 

・体育祭とか文化祭、楽しそうでした。進学はいろんなとこに
行けるのが分かりました。 
高校の近くにコンビニがあるのでいいと思った。電車の時
間に合わせないといけない。 

・案内してくれた高校生がみんなボランティアでやっていて 
印象がよかった。 

七尾 
・先輩方はすごく明るく優しかったです。堂々と高校について説明してい
て、すごくいいなと思いました。質問したときに、分かりやすく答えて
くれて嬉しかったです。自分も七尾高校にいけるようにがんばろうと思
いました。 
・廊下に勉強の工夫がされていたり、勉強部屋があるのを知って勉強に力
を注いでいる学校だと思った 
・学科特有の行事があって面白そうだったと思った。 
・勉強ばかりで真面目なイメージだったけど理数科では絵しりとりや誕生
日会などをしていて楽しそうだなと思った。 

夏休みの後半は新型コロナウイルスの感染拡大予防のため多くの高校の体験入学が中止になってしまいました。 

それでも何校かの高校で体験入学が行われ，多い人で４校参加した人もいました。実際に自分の目で見たり，体験

したりして感じたことを大切にして，今後の自分の進路を考えてください。 

目的の高校での体験ができず非常に残念な人もいると思いますが、この後、地区別の高校説明会や再度体験入学

を予定している高校もありますのでぜひ参加してみてください。 

体験入学に参加して 

金沢桜丘 
・自習スペースがたくさんあって勉強にも部活動にも打ち込めそうだ
った。 
・学校の中が広く迷ったら桜丘の人が教えてくれてうれしかった。施
設が充実していてとても良かった。 

・坂道を登ったところに学校があるので陸上練習にもってこい。とて
もきれいで大きかった屋上はオシャレで建物は全部白で統一され
ていた。英語に力が入っていて大学進学のものが学校内にたくさん
ありました。 

金沢大学付属 
・勉強ができる環境はとても良い
ところだった。先生も生徒も何事
にも熱心で自主性があった。 

金沢二水 
・生徒が主体となって行うイベ
ントが多くあり、楽しそうだ
と思った。部活動の種類が多
くあるのがいいと思った。 

羽咋 
・生徒中心で一人一人生き生き
としていた。生徒会長がとて
も面白かった。 
・七尾から遠いので電車を乗り
過ごすと大変だなあと思っ
た。 
・他の学校とは少し造りが違っ
たと思う。木が多かった。 

石川工業高等専門学校 
・とても広く迷いそうだった。 
・それぞれの高専生が自分のアイデアを形にしているとこ
ろがすごいと思った。環境都市工学では汚れた水をきれい
にすること、機械工学では機械が人の暮らしを豊かにする
という点にとても魅力を感じた。 

富山工業高等専門学校 
体験授業 
LEGOを使ったプログラミング実験 

遊学館 
・部活動・勉強に力を入れていてと
ても楽しそうだった。 
・ダンス部について質問したらちゃ
んと答えてくれて嬉しかった。 

金沢学院大学付属 
・学校が広くきれいだった。進学に力を入れ
ている印象。先生たちの印象が良かった。
大学と高校が連携して大学の先生に授業
をしてもらえることが分かった。 

北陸学院 
・礼拝する場所があり、礼拝体験で 
きてよかった。女バスの先輩がや 
さしかった。校舎が広すぎて迷い 
そうだった。 
・説明を聞いてもっといい印象に 
なった。少し興味を持ちました。 

鵬学園 
・先生と生徒が連絡しやすい環境が整っている。学校から見る七尾の景色が
とてもきれいだった。 

・部活動のための施設が多い。寮がある。ナイター施設があった。 
・調理科にいくと卒業と同時に調理師免許が取れることが分かった。 
ピザづくりを 4人で楽しく作ることができた。 
高校生の包丁の持ち方や使い方がとても上手だったので高校生じゃなく
て料理人に見えた。高校は 3年間しかないけど、その 3年の中でいろん
な技術が上達していくのだと思った。 

日本航空 
・とても広く大学とつながっていた。航空機などがたくさんあ
った。いろんな部活があって興味のある部活を体験できま
した。英語を話している方が多くて私も頑張りたいなと思
いました。 


